

中部ニュース

シネスコ版

甲子新聞 ニュース No.140 下巻 剣士がり通ふ一府下、山口、116枚
高知新聞 ニュース No.299 本編同じ
新潟新聞 No.127

No. 464

37.12.7

一、小坂KO負け

世界ライト級タイトル戦

プロ・ボクシング世界ライト級タイトルマッチは十二月三日、東京蔵前国技館でチャンピオンアメリカのオルチスと挑戦者小坂照男との間で行なわれました。

試合は、二回オルチスが小坂の顔面に左フックをカウンターし、早くもカウント9のダウンを与える。更に五回オルチスは左フックから右ストレート、右アップバーと強烈なダメージを与えついにKO。

初の重量級タイトルマッチでホールド小坂がどの位戦えるかという希望も、余りにも力量の差を見せつけられた一戦でした。

一、嵐の中の江田家

東京・長野

社会主義の未来像として打ち出した江田ビジョンは党内左派の痛撃を受け、更に書記長のイヌまで投げ出すハメになった江田さん。そして東大教養学部に通う長男五月君は退学処分と江田家の主婦光さんにとってはこのところ災難つづき。せつかく党大会に岡山県連の代表員として上京しても何かと気のしめる日々ばかりでした。

ところが党大会も終って長野に遊説に向う江田さんは、このところ苦労つづきの妻子を一泊旅行に誘いました。世間並みの一家水いらずの旅も又明日からは江田さんは臨時国会、息子は嵐の学園へ、そして光さんは岡山へと……お互いに革新運動という嵐の中に身をおく江田一家の今日この頃でした。

アイモ風土記

一、東北のウイーン

郡山

東北の表玄関郡市は東北きつての工業都市、奥羽街道筋の小さな宿場町も明治維新以来城下町になり、新取の意気によつて、どん欲に中央の文化をとり入れ、急速に膨脹してきました。灰色の東北ムードとはちがつた活気にあふれるこの町も、かつて東北のシカゴといはれ暴力の町でした。そうした中で芽生えたのが音楽による町づくり。殺ばつとした町に明るさをと音楽運動の中心になってきたのは、旅館の主人ヤキ鳥屋さんとさまざま、東北のシカゴから東北のウイーンへと指導に精を出しています。

301枚

270枚

21枚